

Unsere Strategie

2022 - 2025



Unsere Vision

Führende Anbieterin für ambulante Krankenpflege im Einzugsgebiet
 Ausstrahlung nach aussen als selbstbewusstes Kompetenzzentrum im Gesundheitsbereich
 Gut vernetzt
 Attraktive Arbeitsgeberin Innovativ und zeitgemäss
 Von allen Interessensgruppen gleichermaßen anerkannt und geschätzt
 Zukunftsorientierte Ausbildungsstätte
 Optimiertes Pflegeangebot

Unsere Ziele als Säulen der Strategie

Finanzen	Personal	Qualität	Innovation	Infrastruktur
Erfüllung des Leistungsauftrages: ☐ zuverlässig ☐ kostenoptimiert ☐ ressourcen-optimiert Klar definierte Benchmarks: ☐ gemessen an vergleichbaren NPO-Spitex-Organisationen im Aargau	Wir leben eine einheitliche Unternehmens-Kultur Alle dazu nötigen Instrumente sind definiert und werden angewendet (Örtlichkeiten, Einsatzpläne, Kommunikation, Arbeitsmittel, etc.) Als attraktiver Arbeitsgeber bieten zeitgemässe Arbeitsbedingungen Wir fordern und fördern die Mitarbeitenden	Die zusammengeführten Organisations-Einheiten werden vereinheitlicht (aus 4 wird 1) Wir fördern das Q-Bewusstsein durch klare Vorgaben (Q Care Indikatoren) in den Prozessen und Pflege-Dokumentationen Wir sind eine lernende Organisation Das Q-Management System wird jährlich überprüft	Unsere Kernaufgabe ist die ambulante Pflege bei den Klientinnen und Klienten. Wir erweitern diese Kernaufgabe durch Dienstleistungen nach den Kundenbedürfnissen. Wir nutzen Synergien in unserem Partner-Netzwerk Wir bieten Beratungsdienste an und führen Case Management durch	Der Infrastruktur, Informatik inkl. deren Sicherheit schenken wir grosse Bedeutung und halten diese zeitgemäss auf hohem Stand Die Informatik unterstützt die mobilen Einsätze Wir sind offen für neue Technologien und setzen die Digitalisierung aktiv und wirtschaftlich ein

Unser Auftrag (Mission)

Wir leisten einen wichtigen Beitrag zur Gesundheitsversorgung und damit zu einer bestmöglichen Lebensqualität der Einwohnerinnen und Einwohner im Einzugs-gebiet und optimieren die Gesundheitskosten. Unsere Non-Profit-Spitex besitzt einen gesetzlichen Versorgungsauftrag und steht allen Einwohnerinnen und Einwohnern jeden Alters zur Verfügung, die bedingt durch Krankheit, Unfall, Behinderung, Altersgebrecchen, Mutterschaft oder Ähnliches auf Unterstützung angewiesen sind.